

講演会開催

「鈴鹿市の戦争遺跡と深伊沢地区」

福祉文化部

6月28日(土)、元中学校教諭の浅尾悟先生を講師にお迎えし、「戦争遺跡」に関する講演会が開催され、約40名の方にご参加いただきました。講演では、写真やスライドを交えながら、鈴鹿市に海軍工廠が建設された経緯や市町村合併の歴史、そして、深伊沢地区に現存する戦争遺跡について、わかりやすくご説明いただきました。会の冒頭では「普段の生活の中では触れる機会の少ない地元歴史に目を向けることの大切さ」や「今ある平和や暮らしが、先人の苦労の上に成り立っていることへの感謝」の思いも語られました。参加された皆さんにとって、地域の過去をあらためて見つめ直し、未来へつなげるきっかけとなる貴重な時間となりました。



ソフトバレーフェス開催 健康推進部

6月15日(日)、鈴西小学校にて、当日は、各町からの代表チームが参加し、熱のこもったラリーが繰り広げられました。応援にも力が入り、会場は終始にぎやかな雰囲気になりました。勝敗を超えて、笑顔と交流にあふれた一日となり、参加者同士の絆もより一層深まったようです。



地域田 畔の草刈り 総務統括部

6月29日(日)、地域田にて畔(あぜ)の草刈り作業を行いました。炎天下の中での作業となりましたが、参加された皆さんのご協力により、田んぼ周辺がすっきりと整いました。近ごろは米の価格高騰が話題になっていますが、今年も無事に豊作となることを願っています。



予告

今年も夏まつり やりますっ!

8/3(日) 17:00~19:00

皆さま、お誘いあわせのうえ、奮って参加してください

今後の予定(直近)

 問合せなどは深伊沢公民館へ連絡してください

- ・8/03(日) 第2回 深伊沢地区 夏まつり
- ・8/23(土)[予定] 地域田の稲刈り
- ・10/19(日) 第53回 深伊沢地区体育祭